

VILLACAÑAS

Gregorio Zaragoza López, veterinario del Matadero Municipal:

«Aunque el Matadero ha experimentado mejoras, resulta aún insuficiente»

El cinco de agosto próximo termina el plazo para la remodelación o construcción de los mataderos municipales que exige la adecuación de los mismos para que cumplan la normativa técnico-sanitaria en vigor, por lo que EL CASTELLANO se acercó a hablar con D. Gregorio Zaragoza López, veterinario de Villacañas, para informarnos del funcionamiento y problemas del Matadero Municipal de dicha localidad.

P.: D. Gregorio, ¿desde cuándo lleva funcionando este matadero?

R.: La fecha exacta no la conozco, pero aproximadamente desde el año 1.925.

P.: ¿Podría explicar un poco las dependencias que posee y el uso a que se destinan?

R.: El matadero tiene distintas dependencias como son: los corrales y pocilgas para espera de sacrificio de las distintas especies. Tiene la nave de sacrificio de ganado lanar y cabrio, la nave de ganado vacuno y cerda, y la sala de oreo.

P.: ¿Desde su creación ha sufrido alguna mejora importante?

R.: Pues sí, porque en principio no disponía de agua corriente y tampoco disponía de la adaptación de la nave para el sacrificio de cerdos.

P.: ¿Qué tipo de reses se sacrifican en él y en que días se lleva a cabo dicho sacrificio?

R.: Se sacrifican las tres especies que antes he mencionado, concretamente: ganado lanar, ganado vacuno y ganado de cerda. Como las naves no son suficientes en su amplitud, en su extensión y en número, la nave de ganado vacuno y de cerda es común y, su utilización es en días alternos de una y otra especie.

P.: ¿Es suficiente este matadero municipal para abastecer a un pueblo como villacañas?

R.: No, considero que es insuficiente y precisamente por este motivo existe un nuevo proyecto presentado ante la Delegación del Ministerio de Agricultura que tiene un plazo de realización de dos años.

P.: ¿Qué garantías puede tener el consumidor al saber que las reses que se ponen a la venta se sacrifican en un matadero municipal?

R.: Pues las garantías son plenas, totales, pues que aunque el matadero no es muy amplio en sus naves y dependencias, bajo el punto de vista sanitario ofrece plenas garantías en todos los sentidos, pues se hace con la limpieza necesaria, con la inspección diaria que la reglamentación exige y su distribución aunque no es un perfecto carro de distribución, un vehículo adaptado para el reparto de las canales; pero en fin, se hace con la máxima limpieza.

P.: Tengo entendido que Vd. con anterioridad escribió una carta al Ayuntamiento solicitando algunas mejoras. ¿Cuáles eran éstas?

R.: Pues sí, esas mejoras son las siguientes: considero que anualmente debe tener una

revisión en todas sus dependencias para reparar sus desperfectos, blanqueado y demás, pero además carece el matadero municipal de un dispositivo y de un espacio concretamente dedicado a la desinfección y limpieza de vehículos que se dedican al transporte de los animales vivo. También sería necesario un recinto donde se depositasen las existencias del contenido intestinal y digestivo en general, con el fin de evitar el que otros animales puedan tener acceso a ellos, como son los perros... e incluso algunas personas que quieren adquirirlo para llevarse a sus domicilios y alimentar a estos perros y gatos.

P.: Hasta ahora los concejales que se han encargado del Mercado y Matadero Municipal, ¿han respondido como Vd. deseaba?

R.: Pues no todos, los ha habido que cualquier sugerencia que se les ha hecho en el sentido de mejorar cualquier instalación no han tenido ningún inconveniente. Al contrario otros concejales, yo creo, que no pisaron nunca el matadero.

P.: ¿Le parece D. Vicente Huerta, la persona idónea para ocuparse de esta concejalía durante los cuatro próximos años?

R.: Todo depende de él, yo considero que es una persona idónea, pero siempre que lo atiende, que tenga interés en todos los problemas que se presenten y que haga por resolverlos.

P.: ¿Cualquier villacañero puede visitar el Matadero Municipal para informarse de su funcionamiento?

R.: Sí, no hay ningún inconveniente, siempre que sea en horas que no interrumpa el funcionamiento normal de sacrificio.

P.: ¿Cree Vd. que este matadero cumple los requisitos mínimos

técnicos-sanitarios que exige la nueva normativa en vigor?

R.: Precisamente no cumple todos y ese es el motivo del informe que presenté yo al Ayuntamiento, ya hace tiempo, para poner en marcha aquellas deficiencias que se observan, parte de ellas ya lo he mencionado anteriormente, como es el local para desinfección de vehículos, o el recinto para separar de la vista pública los residuos digestivos de los animales.

M^a José SALAS

CORRAL DE ALMAGUER

Próxima apertura del Polideportivo Municipal

Se espera para próximas fechas la apertura de las dos piscinas - una de adultos y otra infantil - del Polideportivo Municipal. En su día, el Ayuntamiento compró 40.000 m² de terreno en las proximidades de la carretera Nacional 401 de Madrid - Alicante a la altura del km. 101.

De momento están construidas las dos piscinas citadas, vestuarios, bar y cerramiento exterior con muro y alambrada. La piscina de adultos será una de las cuatro de medidas olímpicas con que cuenta la provincia. Tendrá, por tanto, 50 ms. de largo por 25 de ancho. La obra la ha realizado en el tiempo récord de tres meses la empresa toledana Astilleros, y su financiación ha corrido a cargo de la Diputación Provincial, Consejo Superior de Deportes y Ayuntamiento local.

Su puesta en marcha, esperada para primeros de este mes, no ha sido posible por dificultades técnicas y económicas lo que hará que se retrase considerablemente. No obstante, hay que decir que las obras van a buen ritmo; el césped, arbolado y flores, así como la ornamentación se hacen deprisa, pero hay problemas que son duros de resolver. Confiamos en que las pegadas sean pronto soslayadas y los corrales puedan bañarse este verano; al menos, que la piscina tenga agua.

restaurante SAN ANTONIO

Dirección: Emeterio

Avda. de América, nº 6 TOLEDO

ORGAZ

Masiva participación en la vigilia de las espigas

Organizados por la Adoración Nocturna Española, a través de su sección de Orgaz, tuvieron lugar en nuestro pueblo en la noche del día 2 al 3 los actos enmarcados dentro de la «Vigilia de Espigas», en los cuales participaron también las secciones adoradoras de Olias del Rey, Villafranca de los Caballeros, Camuñas, Camarena, Los Yébenes, Yepes, Villa de D. Fadrique, Madridejos, Puebla de Almoradiel, Consuegra, Fuensalida, Toledo y Orgaz.

Los actos estuvieron presididos por el Vicario General de la Diócesis D. Rafael Palmero Ramos, al cual preguntamos a su llegada a nuestro pueblo por el significado de esta Vigilia: «Nos recuerda, como su mismo nombre indica, el momento en que nuestros labradores recogen sus cosechas, tras un largo año de trabajo laborioso y espera. Así sucede en el orden espiritual, después de muchos meses en que se ha venido sembrando la palabra de Dios, y se ha venido tributando un culto a la Eucaristía, ahora es el momento de expresar, de una forma especial, nuestra veneración a Ella».

Los actos comenzaron a las diez de la noche con la concentración de las distintas banderas de las secciones participantes en la ermita de la Concepción, desde la cual partieron todas juntas en una solemne procesión hasta la iglesia parroquial. Las calles por las que desfilaron estas banderas se encontraban llenas de banderas y pancartas alusivas al Misterio de la Eucaristía, colocándose centenares de tios y plantas en las aceras.

En la celebración Eucarística que siguió al traslado de banderas, el Sr. Palmero tuvo unas emotivas palabras alusivas al significado cristiano de los actos que se estaban desarrollando en esta Vigilia. Desde las doce y hasta las cinco de la madrugada, se sucedieron los distintos turnos de vela de los pueblos participantes, ante el Santísimo, que se encontraba expuesto en el altar mayor.

Finalizada la adoración, se inició la procesión con S.D. Magstad por las calles de la villa, en la cual participaron más de mil personas, pese a tener lugar a tan tempranas horas. Durante el trayecto, las calles orgaceñas se encontraban, al igual que sucediera con la procesión de banderas, muy adornadas. Entre las flores, pancartas y adornos, se instalaron numerosos altares donde se adoraba al Santísimo Sacramento. En uno de estos, situado a las afueras del pueblo se procedió a la bendición del campo.

Por último, aunque sólo sea brevemente, y por su carácter también religioso, la jornada del jubileo del enfermo, celebrada el domingo anterior. Cáritas parroquial al igual que hiciera el año pasado, invitó a todos los enfermos e impedidos de Orgaz a asistir a la Misa dominical, la cual estuvo especialmente dedicada a ellos. Las escenas de profunda emoción se repitieron a lo largo de este acto, siendo obsequiados los enfermos con estatuillas de Cristo y la Virgen. El servicio de transporte de enfermos a la iglesia, realizado por personas voluntarias y la organización general del acto fué muy buena.

I. JIMENEZ

Para otros, lo de menos es la CALIDAD....

para nosotros no.



PHILIPS

tv. color - video - frigorífico
equipos musicales - aire acondicionado -
sistemas de vigilancia por televisión.

Y ADEMÁS UN SERVICIO POST-VENTA CON MÁS
DE CUARENTA AÑOS DE EXPERIENCIA.

C/ QUINTANAR, 2 TOLEDO T.FNO. 22 54 00